



ZDF war am Donnerstag erste Wahl

ZDF war am Donnerstag erste Wahl

Das ZDF war auch am Donnerstag, 22. August 2013, die erste Wahl der Fernsehzuschauer: Das Zweite konnte sowohl die besteingeschaltete Sendung des Tages als auch Platz 1 in der Primetime und am gesamten Tag für sich verbuchen. 13,1 Prozent Marktanteil erreichte der Sender in der sehintensiven Zeit zwischen 19.00 und 23.00 Uhr, 12,0 Prozent im Tagesverlauf.
Zuschauerfavorit am Donnerstag war die Quizshow "Rette die Million!" mit 3,70 Millionen und einem Marktanteil von 13,8 Prozent. Unter den ersten zehn der Bestenliste finden sich mit dem "heute-journal", der Serie "Notruf Hafenkante", der 19.00-Uhr-"heute"-Ausgabe und der Vorabendserie "SOKO Stuttgart" vier weitere Sendungen des ZDF.

Internet: pressetreff.zdf.de
e-mail: presse@zdf.de
Fon: +49 6131 / 70-12120/1

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.